

RINGKASAN

Studi Kasus Pelaksanaan Pemeliharaan Domba Potong di CV. Gumukmas Multi Farm Kabupaten Jember - Jawa Timur, Muhammad Ikhwanus Shofa, NIM C31181894, Tahun 2021, 41-hlm, Prodi Produksi Ternak, Jurusan Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Ir. Erfan Kustiawan, S.Pt., MP., IPM (Pembimbing Utama).

Domba potong merupakan salah satu jenis ternak yang dipelihara untuk menghasilkan daging. Jenis domba yang dipelihara di CV. Gumukmas Multi Farm antara lain Domba Ekor Gemuk (DEG) dan Domba Ekor Tipis (DET). CV. Gumukmas Multi Farm merupakan salah satu badan usaha peternakan yang bergerak dibidang penggemukan domba potong.

Tujuan dari pengamatan ini adalah untuk mengetahui metode pelaksanaan pemeliharaan domba potong di CV. Gumukmas Multi Farm. Pengamatan ini dilaksanakan pada tanggal 23 Agustus 2020 sampai dengan 24 September 2020. Alat yang digunakan dalam melakukan pengamatan antara lain *arco*, sekop, selang dan alat tulis serta alat dokumentasi. Bahan yang digunakan dalam pengamatan ini meliputi Domba bakalan hingga dewasa serta sarana prasaran. Pelaksanaan pemeliharaan dimulai dari kegiatan pembersihan kandang yang dilakukan pada saat pagi hari kemudian dilanjutkan pengecekan kondisi domba sebelum pemberian pakan pada ternak. Pengambilan data dilakukan dengan ikut serta dalam kegiatan pemeliharaan selama 31 hari. Data yang diperoleh berupa data primer dan sekunder yang kemudian dianalisa secara deskriptif.

Hasil pengamatan menunjukkan bahwa kandang yang digunakan oleh CV. Gumukmas Multi Farm menggunakan tipe kandang panggung (*stilled housing*) dengan menggunakan tipe atap monitor dan *gable* dengan tinggi atap ke dasar tanah berkisar antara 4 - 5 meter, lantai kandang yang digunakan berbahan dasar kayu dengan lebar bilah kayu 3 - 4 cm dan jarak antar bilah 1,5 - 2 cm. Sistem pemberian pakan yang dilakukan di CV. Gumukmas Multi sebanyak 2 kali sehari yakni pada saat pukul 07.30 – 15.00 pemberian pakan diberikan sebanyak 3% dari kebutuhan BK dari bobot ternak. Upaya pengendalian penyakit yang

dilakukan di CV. Gumukmas Multifarm dilakukukan meliputi sanitasi kandang pengecekan kondisi ternak harian serta memisahkan ternak sakit untuk menghindari penularan. Tujuan penanganan limbah yaitu bertujuan agar mengurangi penumpukan limbah yang dihasilkan oleh domba.

Hasil pengamatan di CV. Gumukmas Multi Farm sistem pemeliharaan domba potong secara keseluruhan sudah dilaksanakan dengan baik, akan tetapi pada pengendalian penyakit dan penanganan limbah masih perlu dilakukan beberapa kegiatan yang harus dibenahi.